

15.06.2021

Unterricht ab Montag, den 21.06.2021

Liebe Eltern,

wir freuen uns, dass auch die Werkrealschule und TB1 ab nächster Woche wieder mit dem täglichen Präsenzunterricht starten darf. Ihre Kinder werden dann wieder jeden Tag in die Schule kommen und vor Ort unterrichtet werden. Es findet wieder der reguläre Unterricht statt. Allerdings mit der Einschränkung, dass der Sportunterricht in der Halle und der Schwimmunterricht erst wieder ab einer Inzidenz unter 35 stattfinden kann.

Die Taxifahrer sind entsprechend informiert und werden sich nur bei Änderungen mit Ihnen in Verbindung setzen.

Bitte beachten Sie, dass derzeit weiterhin die Testpflicht und auch das Tragen eines Mundnasenschutzes in der Schule Pflicht ist. Bitte geben Sie Ihren Kindern ausreichend MNS-Masken mit in die Schule.

Herzliche Grüße

Dietmar Stephan
Direktor

Lars Bauermann
Stv. Schulleiter

Bernhard Uhl
Abteilungsleiter GFWRS